



Comunicado de prensa  
En Rabat, a 29 de mayo de 2025

## **LA FUNDACIÓN MOHAMMED V PARA LA SOLIDARIDAD ORGANIZA UNA NUEVA CAMPAÑA MÉDICA DE CIRUGÍA DE CATARATAS EN IFRÁN.**

**En su esfuerzo por dar seguimiento a sus campañas médicas de proximidad, la Fundación Mohammed V para la Solidaridad pondrá en marcha los días 30 y 31 de mayo una iniciativa de cirugía de cataratas en el centro hospitalario provincial – CHP de Ifrán, dirigida a la población más desfavorecida de la provincia.**

En el marco de su compromiso por una asistencia sanitaria más accesible para las personas necesitadas, la Fundación ofrecerá 150 cirugías de cataratas.

La campaña beneficiará a pacientes de doce localidades de los municipios de Ifrán y Azrou, como Timahdite, Dayet Aoua, Tleguit, Bekrit, Sidi El Makhfi o Ain Leuh. Se trata de usuarios que han sido diagnosticados en la Unidad Móvil Médica Conectada - Fundación Mohammed V para la Solidaridad (UMMC - FMVS, por sus siglas en francés) de Sidi El Makhfi o en el CHP de Ifrán.

Por otra parte, los equipos de la Fundación han identificado pacientes adicionales el 7 y el 8 de mayo en Sidi El Makhfi, Timahdite, Azrou y el centro de Ifrán. El personal médico movilizado por la Fundación, compuesto por facultativos generalistas, oftalmólogos y técnicos biomédicos, ha realizado un total de 911 consultas. Esta fase ha permitido detectar nuevos casos que requieren intervención y evaluar el estado de salud general de los pacientes mediante pruebas de valoración de indicación quirúrgica, como analíticas y consultas oftalmológicas.

Las operaciones se realizarán los días 30 y 31 de mayo en el CHP de Ifrán, donde se han instalado dos quirófanos con cuatro puestos médicos para esta ocasión.

La campaña es posible gracias a la participación de agentes institucionales y asociaciones de la región de Fez-Meknes. El equipo multidisciplinar que tratará a los pacientes está compuesto por más de 50 facultativos, entre cirujanos oftalmólogos voluntarios y personal de cirugía del CHP de Ifrán. Además, cuenta con el apoyo de la Fundación, que aporta médicos funcionarios, asistentes sociales y personal paramédico para garantizar un correcto desarrollo de las operaciones y el acompañamiento de los pacientes.

Por último, la iniciativa cuenta también con el respaldo de las autoridades locales, las delegaciones regional y provincial de Salud y Protección Social, el centro hospitalario provincial de Ifrán, el Hospital Universitario Hassan II de Fez y la asociación de apoyo a la discapacidad visual Amis des Malvoyants de Fez.



Comunicado de prensa  
En Rabat, a 29 de mayo de 2025

Desde enero hasta abril de 2025, la Fundación ha puesto en marcha cuatro campañas médicas multidisciplinares y especializadas en las provincias de Zagora, Tan-Tan, Berkán y Taunat, que han permitido asistir a 11 272 pacientes, entre los cuales, 7410 mujeres, y realizar 334 cirugías (de cataratas, cirugía general e infantil y circuncisión), además de 23 461 actos médicos y prestaciones especializadas.

Esta última campaña representa la continuidad del compromiso de la Fundación por hacer más accesible la asistencia sanitaria a la población rural y mejorar de manera duradera su calidad de vida.